

Modèle de déclaration de conformité CE

Model of declaration of compliance to the attention of Leroy Merlin's suppliers

Je soussigné, BOUDET STEPHANE, agissant en qualité de PDG pour le compte de la société BOUDET SAS dont le siège social est situé à ROUTE DE GUENROC BP 20 22350 CAULNES, déclare :

I, the undersigned, " Name " " First name ", acting as " position " for the society "Company" whose headquarters is located at "address", declare:

Le (s) produit(s) « **Suspensions Pétale 280147, LM 82494374.**

The product(s) "designation, plant reference, LM reference "

- est conforme aux exigences de (des) directive(s) « **numéro et intitulé de la (des) directive(s) concernée(s), de ses éventuels amendements ou encore du texte se rattachant au droit français.**

Complies with requirements of the directive(s) 'number and title of the adequate directive (s), its possible amendments or text of the French law related to the subject. "

➤ N° 73/23/CEE du 19 février 1973 modifiée par la directive N° 93/68/CEE du 22 juillet 1993.

N ° 89/336/CEE du 3 mai 1989, modifiée par les directives 92/31/CEE du 28 avril 1992 et N° 93/68/CEE du 22 juillet 1993.

- Directive 2006/95/CE Directive sur la sécurité générale des produits..

- Directive 2002/95/EC et 2002/96/EC Directive RoHS. (Directive ROHS 2011/65/eu annexe II)

- Règlement 1907/2006. Règlement concernant l'enregistrement, l'évaluation et l'autorisation des substances chimiques, ainsi que les restrictions applicables à ces substances (REACH)

- Directive 2009/125/CE

Directive ErP

- Règlement 244/2009/CE

Règlement sur les exigences en matière d'éco conception applicables aux lampes non directionnelles à usage domestique

- Règlement 245/2009/CE

Règlement sur les exigences en matière d'éco conception applicables aux lampes fluorescentes sans ballast intégré, aux ballasts et aux luminaires qui peuvent fonctionner avec ces lampes

- Directive 94/62/CE

Directive Emballage et déchets d'emballage

- que sa conformité a été évaluée selon la (les) norme(s) applicable(s) en vigueur « **référence de la (des) norme(s) », « date de publication », « intitulé ».**

That its compliance was evaluated regarding to the standard(s) currently applicable "the reference of the standard(s)", "publication date", "title".

➤ EN60598-1: 2015, EN60598-2-1:1989, EN 50581 : 2012 (ROHS).

Le produit n'a pas subi de modifications de nature à remettre en question la conformité établie dans le certificat joint : **(exemple)** :

The product has not undergone any changes likely to challenge the compliance established in the attached certificate: (example):

N/Ref du certificat	Référence LM du produit	Référence Usine du produit mentionnée dans certificat	Laboratoire émetteur	Date d'émission du certificat
CA04.00242 -CTS190403039-C-R (REACH) CTS190403037-L (LVD) CTS190403038-C-R (ROHS)	8249437 4	V71E27 (équipement électrique complet (CABIT)/ 543099 280147.. (BOUDET)	IMQ/ CTS SCS GLOBAL ICTT	30/01/2018 21/10/2019 21/10/2019 21/10/2019

Je m'engage à prévenir LEROY MERLIN de toute modification remettant en cause la conformité des produits déclarée dans ce document.

I pledge to warn LEROY MERLIN of any changes involving the compliance of the products declared in this document.

Fait à Caulnes, le 19/12/2019

Written in « city, State », « Date »

BOUDET STEPHANE LE PDG

